

Energie-Update ~ Eric Raines ~ 11. März 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#), übersetzt von Antares



Quelle: [Eric Raines](#)

Die Singularitäten der Traumazeitlinie werden wiederhergestellt.

In den uralten Nebeln, die die verborgene Vergangenheit der Menschheit beschützen, sind einige tiefe Geheimnisse verborgen, die vor der überwiegenden Mehrheit der Menschheit geheim gehalten wurden.

Eines davon sind die genetischen Traumata, die durch die Generationen hindurch widerhallen, die die Erschaffung der Kriegstreiberei, der monetären Sklavensysteme, von Verknappung und Herrschafts- und Kontrollsystemen ermöglicht haben.

Viele von ihnen sind über die gesamte Spezies der Menschen ausgedehnt, viele von ihnen sind jedoch rassistisch. Ein Beispiel wäre die systematische Unterwerfung und Ermordung einer bestimmten Rasse von Menschen über einen längeren Zeitraum hinweg, die traumatische Echos erschafft, die an die zukünftigen Generationen weitergegeben werden.

Diese Traumata verschlimmern sich durch sich selbst, indem sie durch die DNS an neue, unschuldige Kindern weitergegeben werden, die dann aufwachsen und Gedanken und Gefühle erfahren, die das Produkt all der unverarbeiteten emotionalen, physischen und mentalen Traumata der Menschen sind, die vor ihnen kamen.

In einem noch grösseren Umfang wird die Menschheit seit Tausenden von Generationen der planetaren katastrophalen Zerstörung ausgesetzt, systematischer und weit verbreiteter Folter durch monetäre und physische Kriegsführung, durch ätherische Programmierung und parasitäre Auslaugung, bereits seit weit vor unserer aufgezeichneten Geschichte von etwa 6000 Jahren.

Einer der ursprünglichen Punkte der Schädigungen, aus denen ein Grossteil dieser Zerstörungen entstammt, war der initiale Schwingungsabfall des Planeten. Als der Planet an Dichte verlor, waren auch die Energiekörper allen Lebens, die mit dem Planeten verbunden waren, gezwungen, hinab zu steigen. Viele nennen diese Zeit „den Fall“.

Die Gründe, die viel zu umfangreich sind, als sie hier zu dokumentieren, führten zu diesem „Fall“, die lange Geschichte jedoch kurz berichtet besteht darin, dass es einen Kampf um die Kontrolle dieser Ebene des Freien Willens gab, und als die Mächte hinter diesem Kampf immer engagierter wurden, begannen Feindseligkeiten auszubrechen, und die ersten Spuren der Kriegsführung, die unser Planet je erlebt hatte, brachen auf unsere Ufer hernieder.

Die energetischen Schismen, die sich aus diesem Konflikt entladen, bersten noch immer und hallen in unserer Realität wider, fast wie Sicherheitsglas, das ein schweres Gewicht trägt. Je länger es darauf liegt, desto mehr zerreisst das Glas und verliert an Struktur, bis letztendlich das Gewicht hindurch fällt.

Diese primordialen Kriegsführungszeitlinien der werden JETZT gerade re-strukturiert und in gereinigten, organischen evolutionären Zeitlinien aufgelöst.

Dies ist eine Kulmination von diversen Dingen. Erstens, unser Planet Gaia steigt nicht auf, sondern sie beansprucht ihren natürlichen Raum oder den Ort, von dem her sie in ihrer Dichte abgefallen ist. Wellen von intensiv hoher Schwingungsenergie strömen seit Jahrtausenden von der Zentralsonne aus, die die Frequenzen unter der Oberfläche aufbauen, damit die Menschheit sich durch sie endlich auf dem Scheitelpunkt fühlen kann. Jetzt, da die Oberflächenpopulation viel mehr Zugang zu diesen Frequenzen hat, hat die zweite Phase der Wiedergewinnung von Gaias natürlichem Raum im Universum begonnen.

Immer mehr von uns spüren den Sog zur Wahrheit, zu natürlicher Evolution und Aktivierung wegen so zahlreicher Menschen, die so lange daran gearbeitet haben, das Bewusstsein des Planeten über Tausende von Jahren zu erhöhen, trotz der ständig wiederkehrenden Verletzungen durch den Nonstop-Krieg, die ökonomischen Zerstörungen und die Angst und die Konsum-Programmierung.

Wenn dieses Gefühl erforscht wird, wird die Sprache des Lichtes zu etwas, das im Inneren des Verstandes / des Körpers / des Spirits tief empfunden und verstanden wird.

Sobald wir die Sprache des Lichts erforschen, wird augenscheinlich, wie unzureichend die Worte der gesprochenen Sprache wahrhaftig sind. Während sich die Sprache des Körpers / des Verstandes / des Spirits integriert, beginnt die innere Welt, die äussere Welt in einer völlig anderen Art und Weise des Seins wahrzunehmen, was zu dem Verständnis von „Wie oben, so unten“ führt, d.h. wenn du deinen inneren Raum erforschst, zeigen dir die entsperrten Blockaden und Traumata ganz genau, wie du ausserhalb deines Körpers mit der Sprache des Lichts interagieren kannst.

Diese Sprache ist das Gewährsein für die Empfindungen, die Gefühle, Absichten und Emotionen von allem, was du mit deinem Fokus erforschen kannst. Diese Sprache erlaubt es uns, tief in unsere Muskelerinnerungen einzutauchen und die Programme aufzustöbern, die uns von unseren Eltern weitergegeben wurden, die von deren Eltern kamen, die wiederum von deren Eltern stammen, etc. ...

Während wir diese alten Traumata in Freude, Vergebung, Liebe, Mitgefühl und Empathie verwandeln, steigt der Schwingungszustand der Welt immer höher.

In einer Quantenrealität passiert die Energie des Traumas noch immer im JETZT, selbst wenn die Menschen längst tot sind. Indem wir lernen, uns mit der Sprache des Lichts vertraut zu machen, uns tief durch diese goldenen Frequenzen ausdehnen, nutzen wir unser Recht, indem wir diese DNS haben, um unsere Verletzungen der Vergangenheit zu bereinigen.

Was dies verursacht, ist eine massive Freisetzung aufwärts. Gaia wurde seitdem sie gefallen war bedrängt, ihren rechtmässigen Platz zurückzuerlangen. Die Energie, die sie verwendet hat, um nach oben zu gelangen, wächst, baut sich auf und verbindet sich mit sich selbst. Denke dabei an etwas wie einen Pfeil, der so weit zurückgezogen wird, wie der Bogen sich nach hinten ziehen lässt. Wir sind die Freisetzung.

Diese ursprüngliche Kriegsführungszeitlinie wird gereinigt, da Gaia so viele Menschen so ähnliche Arbeiten mit deren Historie erledigen sieht, mit ihrer Vergangenheit, und sie lernt.

Unser Job ist es, weiterhin das Leuchtfeuer zu sein. Weiterhin alle Spuren von dem zu jagen, was uns nicht gefällt, und diese in das umzuwandeln, was wir wirklich erleben wollen, und uns dann gründlich mit all dem vertraut zu machen.

Indem du dir selbst hilfst, die beste Version von dir selbst zu werden, hilfst du dem gesamten Planeten, nach oben aufzusteigen. Das sich langsam bewegende Physische beginnt sich in eine viel formbarere Flüssigkeit hinein zu verschieben. Die Aktivierung ist in diesem Zustand möglich.

Ich habe eine monatliche Trainings-/Coaching-Klasse, die Frequency Exploration, in der wir die verschiedenen Frequenzen der Sprache des Lichts erforschen.

<https://www.unleashingnaturalhumanity.com/events-more>

Von meinem Herzen zu deinem,
Eric